Le Monde 13/11/92

□ Hugues Gall honoré à Genève. -Le prix de la Fondation pour Genève, décerné «à des personnes ou à des institutions dont l'activité a contribué au rayonnement international» de la ville, est allé, cette année, à Hugues Gall, directeur général du Grand Théâtre. Cette distinction a été décernée quatre fois seulement depuis 1978. La cérémonie de remise des prix, au Grand Théâtre, le 16 novembre à 20 heures, sera suivie d'un concert d'hommage dirigé par Jean Laforge auquel participera le baryton-basse Samuel Ramey.